
p「otoko= der Jah「eshauptversammlung vom 31.03.2022

Top l _ Er6惰nung der Versammlung

Die Jah「eshauptve「samm-ung wird per Zoom Konfe「enz du「chgefu岨Gun=a「 Rieck ste!lt

die Kommunikations「egeln und das Abstimmen per Umfrage vo「" Wenn meh「ere Personen

。ber eine angeme-deter E-Mail Adresse te冊ehme…nd sie sich uneinig sind wi「d einzein

nachgef「agt.

um 19.50 Uhr sind al!e F「agen gekfart und Stefan Hanke e「offnet die Ve「sammIung.

Top 2一軌rungen und Nachruf

stefa…anke p「asentiert die Jubilare und bittet um eine Schweigeminute fu「 die

versto「benen Mitgliede「.

Top 3 - Fo「malia

Die Einladung zu dieser Ve「samm-ung erfalgte Obe「 einen Aushang im Vereinsheim, Per E-

MaiI an die SpartenIeite「, mit de「 Bitte um We軸eitung, auf de「 Internetseite und im

Newsletter, der im Feb「ua「 ve「sendet wu「de. Es sind 25 stimmberechtigte Mitgliede「 an 21

Geraten anwesend. Te冊ehme冊ste siehe An-age. Somit ist die Ve「Sammlung

beschlussfahig.

Top 4 " Genehmigung der Tagesordnung

Die Tageso「dnung wird mit

l Enthaltung und 24 Ja-Stimmen genehmigt

Nach der Abstimmung verfasst Lisa BeIlmann die VersammIung.

Top 5 - Genehmigung des P「otoko看1s der letzten Mitgliederve「Sammlung

Das P「otoko冊「d be。 Enthaltung und 23 Ja-Stimmen genehmigt'

Top 6 - Bericht des Vo「standes mit AusspraChe

Stefan Hanke berichtet :

Das es ab Ol.O4.2022 in de「 Gesc固SSte一一e mit Maike Westhues eine zusatzliche

Im Sitzungszimmer ab dem O7.04.2022 mit de「 Sanie「ung des Fuβbodens und der

Kelle「decke begomen Wird und die Baua「beiten bis ca. Ende Mai 2022 daue「n we「den.

Bei den MitgItederzahlen gibt es einen leichten Ve血St・ am Ol.01 -2022 hatten wi「 437

Mitgliede「・



zum Bericht des Vo「standes we「den keine Ruckf「agen gesteiIt.

丁op 7 - Jahresabschluss 2021

Tobias Tigges e鴫utert den Jahresabsch-uss 2021 " Das Gesamte「gebnis bet「agt

+8.086,96 ∈, das sind gut 8.OOO’00 e mehr a-s geplant. Das gute E「gebnis istjedoch nu「

m6glich gewesen’We情U「 den冊SChaftsbet「ieb des Ve「einsheims Co「ona-Hiifen geza冊

wu「den und viele Sparfen ihre Ube「schusse nicht zurfrokgesteIlt’SOndern dem Gesamtve「ei

zu「 ve耐gung geste剛aben. De「 Hauptkostenpunkt bleibt das Ve「einsheim'

AIs AnIage die Ergebnis「echnung調「 2021

Top 8 - Bericht de「 Kassenprufung

F「eya J6hnck ve冊est den Be「icht der Kassenprife「冊nen des Vereins’VOm Zeltlager ist

carolin Kock aIs Kassenpr鴫両Inen a=WeSe=d・ Es gibt keine Beanstandungen. Sie

empfehlen die EntIastung des Vo「Standes・

Top 9 - Ent-astung des Vorstandes

Gunna「 Rieck beant「agt die帥astung‘ DerVo「stand wi「d mit 2 EnthaItungen und 22 Ja-

Stimmen entlasteし

Top IO “Wahlen

Ama-Sophia Beie「 kam wegen teChnische「 Schwie「igkeiten erst jetzt an der Sitzung

teilnehmen. Fu「 die Wahlen ube「nimmt de「 2. Vorsitzende Christoph Pech die Leitung・

a) 1.Vorsitzende青くr)

Da sich aus den Te冊ehme印men kein Kandidat spontan Zur Ve冊gung ste時SChfagt

ch「istoph die Wiedervah- von Stefan Hanke vo「, der dazu be「eit ist.

Mit l Enthaltung und 24 Ja-Stimmen wird Stefan Hanke wiede「gewahlt. E「 nimmt die Wah

an.

b) Frauenwart∵(in)

Da sich aus den Te冊ehme刷nen kein Kandidat spontan Zu「 Ve皿gung ste冊・ SChfagt

ch「istoph die Wiederwah' von Christine Dupho「n vo「, die dazu be「eit ist.

Mit 2 EnthaItungen und 23 Ja-Stimmen Wi「d Ch「istine Duphom wiede「gewa冊・ Sie nimmt

WahI an.

C) Reviso「en

erkfart dieses Amt zu ubernehmen. Das liegt sch圃ch vo「 und wird noch einmal du「Ch

To「sten Weise bestatigt, mit dem E「ic Joppien gesp「oChen hatte. Be。 Enthaltung und

Ja-Stimmen wird Eric gew差hIt.

die

Anti。 Pi。kuz。WSki scheidet als Kassenp「。ferin誓言T Vorv誓竺聖三:塁誓書e†eit
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Auf G「und von technischen P「ob-emen verlasst Anna-Sophia Beie「 die Sitzung.

Top出置Best負tigungen

Die Bestきtigungen

a) des Jugendwartes Gunnar Rieck

b) de「 Mitgliede「 des ZeltIage「ausschusses laut Liste

c) de「 Sparfenleite「*innen laut Liste

erfolgte en BIock mit l Enthaitung und 23 Ja-Stimmen.

Top 12 - Hausha-tsplan 2022 mit Beschlussfassung

Tobias Tigges erlautert die Hausha-tsp-anung 2022, auf Grund de「 Renovie田ng und der

nicht stattgefundenen Ve「ansta-tungen im '. Quarta1 2022 wi「d mit einem Minus in H6he vo

25,662,76 C ge「echnet. Dieses Minus kann sich jedoch auf G「und von besse「en

Vermietungen im Ve「einsheim noch 「eduzie「en.

AIs AnIage: Planung 2021

Die Annahme des Hausha-tspIanes fdr 2022 erfo!gt mit 22 Ja置S軸men und 2 Enthaltungen

Top 13 - Ant「尋ge

Es liegt ein A面ag des ZeItlage「S VOr.

Gunnar Rieck ste剛e PIanung des Ze-t-age「s vo「・ das sogenamte Sanihaus zu 「enOVie「

und aufzustocken. Die Baugenehmigungen daftl「 sind be「eits erte岨Da das Eigenkapita1

4O.000 ∈) und die Zuschusse (K「eis P16n, Stadt Kiel, Land Schleswig-HoIsteir=n H6he vo
. ,　.　,ノ　　　ー.重　し　__竺」∴__●∴「ヽ《 .〃.〈」′、_　′」

maximaI 17O.000 e)師de= Umba…icht aus「eichen’Wird ein Krec航ben6tigt. Da wede「. .　′i　　　　"　　`　　l臆　臆　臆_　i_:▲」し

genaue H6he de「 Baukosten noch de「 Zuscht]sse zum jetzisen Zeitpunkt feststehen棚e.　.臆臆_-二　〇ヽ__ I/輸《」(書.▲完「′」へ=`ゝih`ゝ∴くさI

die K「editaufnahme in H6he von ca・ 2OO.000 g zu genehmigen. Der Kredit wi「d aIleine a

Einnahmen des Zeltlagers zu「uCkgezahlt.

Die Mitgliederve「samm-ung genehmigt die Kreditaufnahme mit 22 Ja-Stimmen und l

Enthaltung.

Top 14 - Ausblick Termine

Stefan Hanke ste=t einige Te「mine vor:

Ein「eichung von T「aine冊ZenZen fu「 die Bezuschussung

o9.04.2022 Heimtu「nie「 Rugby

Ka面eitag und Oste「samstag, SOWie das WE danach finden die Aufbaua「beiten im

Sta慣

Am Ol.05.2022 Quidditch Spieltag auf dem PPP
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swc 18.06.2022 fO「 Damen und He「ren und am 25・06.2022 fur die Kinde「

Fu「den 12.06.2022 ist die Jubila「e血ng de「 Jah「e 2021 und 2022 gepIant

Am O4.09.2022 nimmt die打Ad-e「 mit einem Gemeinschaftsstand am Tag des Sports te年

die Gesamtleitung hat E「ic Joppien

stefan Hanke schIieBt sie Ve「sammlung um 21.05 Uhr und dankt den MitgIiede「n fur die

Mita「beit.

Kiel, den O6.04.2022

B一・g-tKock鳴,正し盈

P 「otoko冊uh 「e「i n


